オスプレイの鹿屋基地使用に関し鹿屋市長への質問及び考え方を問う申し入れ

5月14日から16日えびの市における日米仏共同軍事訓練に参加する来軍のオスプレイが、 鹿屋航空基地を使用し、来兵が基地内に宿泊するとされていることに関し鹿屋市としての対応 について伺いたい

- 1. 防衛省並びに鹿屋基地からの説明は、いつ何処で誰がどのようにされたのか 又鹿屋市としてどのような質問したのか
- 2. 鹿屋基地は過去空中給油機運用について鹿屋市に説明があったと承知しているが、今回のオスプレイ運用の根拠と運用内容はどのようなものか
- 3. オスプレイの事故がこの間頻繁に発生してきているが、鹿屋市上空を3日間も飛び回ることは 墜落などの危険を伴うと考えるが市長はどう考えているか
- 4. 万が一、事故が起きた場合市民にどのような責任を取る考えか
- 5. 今回の訓練で鹿屋基地使用を認めない考えはないか
- 6. 来軍が宿泊することで市民への影響はないと考えているか 夜間は基地から外出しないのか
- 7. その他

2021年4月28日 鹿屋に米軍はいらない大隅住民の会 反戦反核脱原発平和運動を進める住民の会 社民党肝属総支部